



MENSAJE DE YESHUA: TODOS SOMOS UNO!☐

Saludos:

Amados pueblos, Mensajeros de Dios y Ángeles en una forma humana.

¿Sabes Quién Eres?

En tu Ser Eres la Luz y un Dios de Toda la Eternidad.

□

No hay separación entre Nosotros, excepto la ustedes mismos han determinado y llamado a sus vidas, a través de su falta de Consciencia, por ello les digo que:

□

¡Todos Somos UNO!

□

Todo el tiempo, de Eternidad en Eternidad, esto e Incambiable.

□

El Amor de mi Corazón te saluda y llena tu Ser Omnipresente con el Poder de Toda la Vida.

Hoy les doy este Conocimiento, que debe ser traído a su Memoria, para que finalmente puedan salir de las viejas imágenes de mi vida que tienen en la Tierra.

Me remitiré al año 35, a mis últimas semanas y días en Jerusalén, donde estaba ‘despidiéndome’ e impartiendo las últimas ‘instrucciones’, porque todos nos enfrentaríamos a nuevas tareas para llevar nuestra Luz al mundo.

Todos hemos sido enviados por la Intención de Dios y con el consentimiento de nuestra Alma otorgado en la Eternidad, incluso antes del nacimiento de la existencia humana, consistió en el mandamiento más alto e importante, de:

□

‘Amarás a tu prójimo como a ti mismo’.

□

Esta ‘fórmula’ despierta el Amor Incondicional, y a este aprendizaje se subordinan todas las demás instrucciones y Conocimientos.

□

Por lo tanto, era necesario que interiorizarán esta visión de la vida, así permanecieran enfocadas de forma constante, en las fuerzas que generan el Amor y expulsa la negatividad y la oscuridad de los corazones.

Llevar esta atención a la vida cotidiana, fue un requisito absoluto para todos aquellos que salieron a dar ejemplo de una vida amorosa sin adulteraciones, y en esos días, esta intención se solidificó en todos los Hermanos y Hermanas.

□

Después de la ‘última cena’, una vez más nos fortalecimos juntos, a través del Poder del Amor.

Llevamos a cabo a innumerables encuentros personales, para que Yo pudiera sintonizar a cada uno de mis compañeros con sus asignaciones individuales.

Nada se dejó al ‘azar’, porque el corazón del pueblo me había sido confiado y entregado por Dios en ese momento.

En ese ahora, había llegado el momento de que todos estuvieran atentos a sus futuras asignaciones, porque esto era lo que más importaba en ese momento, pero también es fundamental en este Ahora, que:

□

¡Sean conscientes de sus asignaciones, así sepan Quiénes Son Ustedes!

□

Ningún tiempo puede invalidar este hecho, ni puede socavar esta necesidad de conocer sus vidas en la Tierra.

□

¡Esto es de vital importancia!

□

Mientras este Conocimiento se mantenga oculto al hombre, verdaderamente se mantendrá ignorante y permanecerá entregado a la oscuridad.

Solo a través de este Conocimiento es que volverán a ser capaces de cambiar y de transformarse en su Ser, para que renazcan como Quiénes Son.

La vida humana se basa en este Conocimiento, y cuando está ausente, la existencia se enlentece, se vuelve vacía, rancia e insatisfactoria, porque las sombras se amontonan en el corazón hasta que lo oscurecen por completo.

□

Este ‘mandamiento de Amor’, ha sido vital en ese tiempo, en el de ahora, a futuro y por toda la Eternidad.

□

Por lo tanto, mi primera responsabilidad ha sido encender este Fuego que se expresa en el Deseo Incondicional de este Conocimiento, en el interior de mis Hermanos y Hermanas.

□

Pero, ¿cómo se alcanza este estatus, y cómo es posible acceder a este Conocimiento?

□

En este momento y ahora, estas preguntas requieren ser afrontadas, a través de mis ‘consejos’ individuales, en ese tiempo muchos pudieron confiar en su Ser para encontrar el camino hacia su destino, sobre todo pudieron vivirlo, ponerlo en práctica y dejar su huella en la Tierra.

□

Por lo tanto, el deseo individual y la intención pura expresada desde el corazón, siempre ha sido lo que ha precedido a esta realización.

Una vez que un corazón se llena con el anhelo por el Ser Eterno, accede a la información que necesita, para apoyarse en sus acciones con este Conocimiento.

Un corazón puro, lleno de este deseo profundo y sincero, recibe el Conocimiento sobre la naturaleza de su existencia individual en el planeta Tierra.

Una vez que se enciende el fuego, necesita mantener la Llama, para que queme todo lo que estorba, e ilumine a todo lo que mire.

□

Muchos de mis apóstoles se desanimaron y no todos pudieron afrontar adecuadamente la nueva situación que se les presentaba.

Sin embargo, a través de las instrucciones finales, pudieron volver a conectarse con la vida que se les había vuelto tan familiar en los últimos años, inherente a la vida de fuera, en y a través del Amor.

En aquellos días, esta plenitud se reavivó en la mayoría de los corazones de mis amados compañeros, para que estuvieran dispuestos y valientes, con claridad y con la certeza de la guía interior de Dios, así pudieran vivir de acuerdo con sus asignaciones.

□

Si quieres saber quién eres, ¡necesitas traer la Luz de Dios a tu vida!

□

Si logras esto, se abrirán todos los canales que todavía te mantienen bloqueado y alejaos de la realización de tu Ser.

□

La disponibilidad constante y persistente de una conducta atenta en la vida, permitirá que tu devoción a Dios te traiga este Gran Regalo, que impedirá que te extravíes, ya que verdaderamente:

□

¡Bendecirá tu camino!

□

Se consciente de ti mismo, así sepas quién eres tú y puedas actuar con el Dios Que Eres.

Vive con el Amor Que Eres.

Todo es UNO e Incondicional.

□

Así se dio y se da la tercera instrucción de ¡experimentarse a sí mismos como un Todo y UNO!

□

Cada separación es una ilusión y les trae desgracia, trastorna sus vidas y los conduce a la lucha.

□

¡La raza humana es UNA!

□

Deben estar unidos por la Eternidad y de forma inseparable, para

que puedan elevar al planeta, este es un hecho que ha perdurado sin cambios.

□

En la Jerusalén de ese tiempo, este Conocimiento les ha sido de nuevo, para que entiendan a este tiempo, donde muchos Seres se han propuesto venir para llevar la Buena Nueva de que en el mundo son Dioses andantes.

Sus diferencias individuales no importan, ya que están unidos por la fuerza y □□ el Poder primordiales del Amor.

Ni el género, ni la raza, ni la religión, ni la posición social, son indicadores que legitimen lo que los separa.

□

El Amor son todos los Aspectos del Creador ÚNICO, la Consciencia ÚNICA, el Poder Expresivo ÚNICO de Dios.

□

Deben darse cuenta de que este es el significa de resucita, porque implica que han entendido la Omnipresencia de Dios, como para poder sentirla de una manera que les permita vivir con Paz, compasión y alegría.

La comprensión de este alcance, es una necesidad absoluta, y en este ahora es mucho más relevante que nunca antes.

□

En tiempos pasados, algunos de mis Hermanos y Hermanas

salieron a predicar fuera de Jerusalén, mientras que otros se quedaron en la comunidad judía, porque necesitaba de su bendita atención para crecer, para darse cuenta del Ser, y de que:

□

¡TODOS SOMOS UNO!

□

Las ‘virtudes’ de este Conocimiento siempre han sido fundamentales para el Servicio de llevar Luz al mundo y a la gente, a fin de desalojar las amenazadoras y aterradoras tinieblas del miedo, de los corazones de los hombres.

□

¡TODOS SOMOS UNO!

□

Este es su trabajo para aquellos que no han entendido, que no tienen el Conocimiento de la verdadera naturaleza de Toda La Vida.

Por favor, no se confundan, también tienen un Mensaje ÚNICO y una Misión ÚNICA de traer al mundo, al Eterno y Único elemento del Amor Incondicional que todo lo abarca.

Deben esparcir esta siembra en todas partes, porque todos siempre están conectados a través de los canales internos de la Luz y, sobre todo, a través del Cordón Umbilical del Amor.

□

Libérense por completo de las imágenes aterradoras sobre mi vida, porque los paralizan y así les dan un ejemplo falso.

Acepten este hecho en este ahora, porque podrán salir apoyados en:

□

La Buena Nueva del Amor Incondicional al prójimo.

□

La Buena Noticia de saber Quién y Qué Eres.

□

La buena noticia de que toda la vida es UNA.

□

Han sido enviados y han nacido en este tiempo, para proclamar este mensaje.

Estas han sido mis instrucciones, y en esos días han sido integradas por las personas que estaban destinadas a ello.

Como Apóstoles del nuevo tiempo, han empezado con este envío, y todos los que participen en él, hará que sus vidas finalmente se conviertan en un asunto entre ellos y Dios.

En este ahora salgan a elevar el mundo y a recordarle a la gente su estado original, de ustedes depende que estas tareas se completen.

□

Ustedes son los que están esperando.

La Semilla está brotando, una rica cosecha está reservada.

Hoy eres tú quien ha sido enviado para finalmente establecer esta Consciencia.

La Consciencia de la interconexión con Toda La Vida.

La Consciencia del Amor desde el Ser, que se experimentará incondicionalmente en la Unidad de todas las personas.

□

Bienaventurado sea el que vendrá, verdaderamente estoy en medio de ustedes.

Soy Jesucristo, a través de Jahn Kassl.□



LA INTERCONEXION ARCOIRIS

ARCANGEL CHAMUEL

www.lainterconexionarcoiris.com

CONSCIENCIA CRISTAL ARCOIRIS EN ACCION